
  
 

  

  
  

Председатель СК России провел селекторное совещание с
сотрудниками следственных органов по вопросам работы с
подшефными детскими учреждениями

 

  
Сегодня в Следственном комитете России состоялось селекторное совещание в режиме видео-
конференц-связи с сотрудниками следственных органов, ответственными за проведение
работы с подшефными детскими учреждениями. На мероприятии под председательством
Александра Бастрыкина присутствовали Уполномоченный при Президенте Российской
Федерации по правам ребенка Анна Кузнецова, Председатель Президиума Национальной
ассоциации организации ветеранов следственных органов «Союз ветеранов следствия»
Владимир Донцов, руководитель управления учебной и воспитательной работы СК России
Сергей Петров (принял участие в режиме онлайн из города Краснодара), руководитель
управления процессуального контроля за расследованием отдельных видов преступлений
Евгения Минаева, главный врач Муромского дома ребенка Елизавета Золотухина, члены
Консультативного совета Следственного комитета РФ по вопросам оказания помощи детям-
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сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, и ряд представителей
территориальных следственных органов. Также в совещании приняли участие руководители
ряда детских учреждений, в том числе директор центра содействия семейному воспитанию
«Сколковский» Андрей Комаров.

 

Председатель СК России отметил, что «отсутствие родителей невозможно компенсировать
ничем. Дети-сироты и дети, оставшиеся без попечения родителей, нуждаются в особой
общественной и государственной заботе. Следственный комитет РФ, его сотрудники не
боятся посмотреть правде в глаза и что-то изменить в существующей системе воспитания и
развития детей, оставшихся без попечения родителей». Александр Бастрыкин напомнил, что
сотрудники центрального аппарата и территориальных следственных органов оказывают
шефскую помощь более чем 400 детским специализированным учреждениям по всей стране.

 

Глава СК России в своем выступлении особо затронул вопрос принятия детей из числа сирот и
детей, оставшихся без попечения родителей, в образовательные учреждения СК России.
Александр Бастрыкин выразил уверенность в том, что число таких учащихся нужно
увеличивать. Он также добавил, что, даже если ребенок имеет некоторые проблемы со
здоровьем, это не должно стать причиной отказа принять его в кадетские классы и корпуса
СК. Наоборот, под чутким руководством сотрудников СКР такие дети смогут получить в том
числе и медицинскую помощь. Александр Бастрыкин в режиме видеосвязи дал указание
руководителям следственных управлений СК России предоставить списки кандидатов из числа
детей-сирот для поступления в образовательные учреждения СК России. Он отметил, что из
таких ребят могут получиться достойные кадры для работы в правоохранительной системе
России, нужно только уделить их развитию и образованию пристальное внимание.

 

Александр Бастрыкин также остановился на опыте сотрудников центрального аппарата
ведомства в сфере подшефной помощи детским домам и центрам. Как отметил глава СКР,
содействие не сводится к формальным визитам и подаркам, офицеры СК России знают
воспитанников подшефных учреждений лично, общаются с ними, интересуются их
проблемами. В качестве примера он привел Муромский дом ребенка, его главный врач
Елизавета Золотухина, присутствовавшая на сегодняшнем селекторе, выразила всему
центральному аппарату СК России слова благодарности. В своем выступлении она также
поделилась с регионами опытом работы в области благотворительности.  
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Уполномоченный при Президенте РФ по правам ребенка Анна Кузнецова, в свою очередь, 
сказала: «Мы благодарим Следственный комитет за взаимодействие в части обеспечения
соблюдения прав детей в детских домах-интернатах. Хочу обратить внимание
правоохранительных органов на эти учреждения. Информации из них приходит, наверное,
меньше всего. Эти дети не напишут в социальных сетях, и другие про них, скорее всего, тоже
не расскажут, потому что эти учреждения достаточно закрытые». Она добавила, что
мониторинг и проверки детских домов-интернатов, проведенные аппаратом уполномоченного,
выявили целый спектр нарушений. «Мы подготовили обращение с перечнем нарушений,
которые мы выявили. Особое внимание мы обратили на тему обеспечения права детей на
здоровье. К сожалению, именно здесь находится большой клубок проблем. И без специалистов
и докторов разобраться сложно», — сказала А.Кузнецова.

 

Александр Бастрыкин дал поручение сотрудникам СК России совместно с институтом
Уполномоченного по правам ребенка проработать предложения по совершенствованию
законодательства в сфере института наставничества в России. Положительные примеры такой
работы уже имеются в Рязанской области, в Республике Татарстан, Удмуртии и в других
субъектах РФ, однако этот опыт нужно распространять повсеместно.

 

Кроме того, Александр Бастрыкин и присутствующие пришли к единому мнению, что ребята
из числа сирот должны иметь льготы при поступлении в российские вузы. Принято решение
совместно проработать предложения по совершенствованию законодательства в этой области.

 

На мероприятии сотрудники центрального аппарата СК России доложили о работе ведомства
по предупреждению преступлений в отношении детей и, в частности, о профилактике
самовольных уходов из сиротских учреждений. В этих целях следственным органам поручено
выявлять учреждения, число самовольных уходов из которых является значительным или
имеет негативную тенденцию. Им надлежит обеспечить оказание социальной поддержки, в том
числе силами волонтерских организаций, а также участие в указанном направлении
деятельности студентов и магистрантов педагогических и психологических образовательных
организаций.

 

В завершение совещания Александр Бастрыкин напомнил, что девиз ведомства «Чужих детей
не бывает», и призвал в дальнейшем общими усилиями добиваться создания благополучных
условий для жизни и воспитания детей. Он также отметил, что по результатам сегодняшнего
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селектора будет выработан план работы по решению озвученных проблем. 

Изображения

        

        

       

 

25 Июня 2019

  Адрес страницы: https://saratov.sledcom.ru/news/item/1368162 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

  © 2024 Следственное управление Следственного комитета Российской Федерации по Саратовской области  

                                               4 / 4

https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/Selektor.jpg
https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/Selektor_3.jpg
https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/Selektor_4.jpg
https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/Selektor_5.jpg
https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/Selektor_6.jpg
https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/Selektor_7.jpg
https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/Selektor_8.jpg
https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/Selektor_9.jpg
https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/Selektor_10.jpg
https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/Selektor_11.jpg
https://saratov.sledcom.ru/upload/site15/document_images/selektor_12.jpg
https://saratov.sledcom.ru/news/item/1368162
http://www.tcpdf.org

